

ABSTRAK

Lamtiarma Saritih Sianturi, 3141122020, Peran Perempuan Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Nelayan , (Studi Kasus di Desa Palu Merbau Tanjung Rejo Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang), Skripsi: Medan, Fakultas Ilmu Sosial, Program Studi Pendidikan Antropologi , Universitas Negeri Medan.

Keluarga nelayan identik dengan kemiskinan, hal ini dikarenakan pendapatan ayah sebagai nelayan tidak bisa mencukupi untuk memenuhi kebutuhan keluarga yang semakin mahal di jaman sekarang, dan perubahan iklim cuaca yang tak menentu yang sering menyebabkan ayah tidak bisa melaut sehingga tidak bisa memberi pendapatan dari hasil tangkapan ikan dilaut untuk keluarga. Sering kali kaum ibu ikut berpartisipasi dalam perekonomian keluarga, terutama dapat terlihat pada keluarga-keluarga yang perekonomiannya tergolong rendah, banyak dari kaum ibu yang ikut menjadi pencari nafkah tambahan bagi keluarga. Pada keluarga yang tingkat perekonomiannya kurang atau pra-sejahtera peran ibu tidak hanya dalam areal pekerja domestik tetapi juga areal publik. Ini terjadi karena penghasilan sang ayah sebagai pencari nafkah utama tidak dapat mencukupi kebutuhan keluarga. Berkaitan dengan hal tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan menganalisis peran perempuan dalam meningkatkan ekonomi keluarga nelayan di Palu Merbau. Pelaksanaan penelitian dilakukan melalui penelitian lapangan, dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Dari hasil penelitian lapangan bahwa peran perempuan dalam meningkatkan ekonomi keluarga di Desa Palu Merbau Tanjung Rejo Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang adalah dengan cara bekerja seperti: berdagang, pengrajin nipah, pengelola mangrove dan sebagainya guna untuk menambah penghasilan suami yang pas-pasan. Adapun peran yang dilakukan perempuan nelayan dalam kesehariannya bukan hanya bekerja tetapi juga perempuan nelayan harus mampu mengatur pengeluaran keluarga, seperti biaya perlengkapan rumah, biaya konsumsi dapur, dan biaya pendidikan agar semua kebutuhan keluarganya tercukupi.

Kata kunci : Peran perempuan, Ibu bekerja, Meningkatkan Ekonomi Keluarga